





El proyecto OH TARGET, del Centro para la Salud Internacional en coordinación con la Universidad Mayor Real y Pontificia de San Francisco Xavier de Chuquisaca buscan un Apoyo para la difusión y coordinación de actividades en la red del proyecto OH TARGET

Los centros de competencias del proyecto OH-TARGET (Red Global de Formación e Investigación en Una Salud), implementado por el Center for International Health de la Ludwig Maximilians Universität, Alemania, son una estrategia para promover el enfoque "Una Salud" dentro de las universidades asociadas a la red y fortalecer el trabajo con participación de socios no académicos, promoviendo el desarrollo de enfoques contextualizados para resolver problemas de salud tomando en cuenta las estructuras locales.

Considerando esto, El proyecto OH TARGET lanza la presente convocatoria para el cargo de "Apoyo para la difusión y coordinación de actividades en la red del proyecto OH TARGET 2026"

DESCRIPCIÓN DEL CARGO Y FUNCIONES PRINCIPALES

Diseñar e implementar Plan Anual de Comunicación, de acuerdo a diferentes actividades del Centro de Competencias.

Facilitar el establecimiento y mantenimiento de colaboraciones con otras instituciones, organizaciones y agentes clave en el ámbito educativo y de salud.

Gestionar la información relacionada con la promoción de eventos, cursos y actividades desarrolladas por el Centro de Competencias en colaboración con la red CIHLMU.

Proponer y establecer un sistema de monitoreo y evaluación para medir la efectividad de las actividades de difusión.

Crear y supervisar la producción de materiales de comunicación, incluyendo boletines, publicaciones en redes sociales, presentaciones y otros recursos promocionales.

Coordinación de actividades entre el Centro de Competencia OH TARGET-USFX y las universidades socias del proyecto OH TARGET y la red CIH^{LMU}















PERIODO DE CONTRATACIÓN

Enero a diciembre de 2026 Se considera media jornada de trabajo (20 horas semanales)

REQUISITOS DEL CARGO

Instrucción formal	Profesional con grado de maestría en las áreas de salud humana, salud animal o salud ambiental.
Experiencia requerida	-Experiencia en la coordinación de programas y actividades a nivel internacional -Experiencia en comunicación de proyectos internacionales -Participación en proyectos y actividades vinculadas al enfoque "Una Salud"
Otros	Familiaridad con las tendencias y desafíos actuales para el trabajo interdisciplinario en un contexto global Capacidad para trabajar en equipo y comunicarse eficazmente con profesionales de diversas disciplinas.

- Las personas interesadas deben enviar una carta de intención, así como su CV actualizado al email: solis.teresa@usfx.bo
- Se debe enviar la documentación requerida con el asunto: "Apoyo para la difusión y coordinación de actividades en la red del proyecto OH TARGET"
- No se considerarán aquellos antecedentes de postulantes que no cumplan con los requerimientos indicados. Plazo de postulación: 27 de noviembre de 2025.
- Las personas pre-seleccionadas serán llamadas a entrevista.







